

Après sa convalescence à Rabat au Maroc

Ali Bongo Ondimba attendu à Libreville demain



Le porte-parole de la présidence de la République, Ike Nguoni Aila Oyouomi, lors de sa déclaration hier.



Une phase du Conseil des ministres que le chef de l'Etat avait présidé en février 2019.

O. N.
Libreville/Gabon

L'annonce a été faite par le porte-parole de la présidence de la République, Ike Nguoni Aila Oyouomi, dans une déclaration lue hier au palais du Bord de mer.

"**SON** Excellence, Monsieur le président de la République, chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, quittera le Maroc pour rentrer au Gabon ce samedi 23 mars (...)". Cette annonce est du porte-parole de la présidence de la République, Ike Nguoni Aila Oyouomi. Elle a été faite hier au palais du Bord de mer (lire ci-dessous). Cette information a suscité beaucoup d'enthousiasme

et d'euphorie dans plusieurs milieux. Surtout au niveau du Parti démocratique gabonais (PDG) dont le numéro un gabonais est également le "Distingué camarade président". Cette formation politique, au pouvoir, a, en effet, dans une déclaration faite à son siège hier par un de ses porte-paroles, appelé à une forte mobilisation de tous ses militants, tous grades confondus, à l'aéroport international Léon Mba de Libreville. Cela dans l'objectif d'offrir un accueil des plus chaleureux au premier responsable de leur parti... Du côté de l'Exécutif également, on s'est fait entendre. Notamment par la voix du vice-président de la République, Pierre-Claver Maganga Moussavou. Ce dernier a, pour sa part, lancé un appel à "tous les

Gabonais, jeunes et moins jeunes, à aller massivement à l'aéroport Léon Mba (...)". Il faut souligner que ce retour "solennel" au Gabon du président Ali Bongo Ondimba intervient après plusieurs mois de convalescence à Rabat au Maroc, suite à un accident vasculaire cérébral survenu à Ryad en Arabie Saoudite. Toutefois, le chef de l'Etat a effectué deux brefs séjours au Gabon. D'abord en janvier dernier. A cette occasion, le président de la République, comme le recommande la Constitution, avait présidé l'audience solennelle de prestation de serment des membres du gouvernement conduit par le Premier ministre Julien Nkoghe Bekale. Toujours au cours de ce séjour, le chef de l'Etat avait accordé un entretien à plusieurs hautes

personnalités du pays. Entre autres, le vice-président de la République, le Premier ministre, les présidents de la Cour constitutionnelle, de l'Assemblée nationale et du Sénat. Le dernier séjour du numéro un gabonais à Libreville remonte à la fin du mois de février dernier. Cette fois, outre le Conseil des ministres qu'il avait présidé, le président de la République avait reçu les présidents des institutions, notamment Lucie Milebou Aubusson Mboussou (Sénat), Faustin Boukoubi (Assemblée nationale), Marie-Madeleine Mborantso (Cour constitutionnelle). Cette rencontre avait eu lieu en présence du Premier ministre, du secrétaire général de la présidence de la République, Jean-Yves Teale, et du directeur de ca-

binet du chef de l'Etat, Brice Laccruche Alihangha. Notons que l'absence du numéro un gabonais au pays a suscité plusieurs débats. Dont celui relatif à la vacance de pouvoir au sommet de l'Etat ou non. Ce débat, toujours d'actualité hier encore, a fait couler beaucoup d'encre et de salive, aussi bien dans le camp de la majorité qui défend la

thèse du "non", que de celui de certaines forces de l'opposition et de la société civile qui soutiennent plutôt le "pour". D'aucuns estiment que le retour du chef de l'Etat mettra un terme à ce débat. D'autres en veulent plus. Dans tous les cas, comme soutiennent d'autres acteurs de la vie publique, Ali Bongo Ondimba sera déjà là.

Communication du Porte-parole de la présidence de la République

SON Excellence, Monsieur le président de la République, chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, quittera le Maroc pour rentrer au Gabon ce samedi 23 mars. Son Excellence, Monsieur le président de la République, chef de l'Etat, se réjouit de retourner parmi ses compatriotes. Il tient à remercier très chaleureusement son frère, Sa Majesté le Roi du Maroc, Mohammed VI, pour la qualité de son accueil et l'incalculable soutien apporté tout au long de son séjour dans le Royaume chérifien.

Retour du chef de l'Etat au Gabon

Le PDG appelle à une grande mobilisation

M.A.M
Libreville/Gabon

ANNONCE pour ce samedi, le retour au Gabon du président de la République, Ali Bongo Ondimba, suscite beaucoup d'engouement. C'est le cas au Parti démocratique gabonais (PDG) qui a réagi, hier, à son siège à Louis, suite à cette information. A cet effet, le parti au pouvoir, par la voix de l'un de ses porte-parole, a

invité les militants à une grande mobilisation. Non sans se réjouir de ce que le "Distingué camarade président" ait recouvré sa santé pour "poursuivre sa noble mission visant à assurer l'épanouissement des populations gabonaises et l'accélération de la transformation du pays", Stéphane Iloko et l'ensemble du parti ont rendu grâce à Dieu, "pour ses bienfaits inestimables à l'endroit du Distingué camarade président et partant du Gabon



Le porte-parole du PDG appelle à une grande mobilisation des militants samedi prochain.

tout entier". Ainsi, le porte-parole, a-t-il invité "l'ensemble de ses militants et sympathisants à se mobiliser massivement ce samedi 23 mars à partir de 14 heures à l'aéroport international Léon Mba, afin de réserver un accueil chaleureux et enthousiaste au Distingué camarade président". En outre, il a indiqué que les modalités pratiques de cette mobilisation seront communiquées en interne aux "camarades" par le secré-

riat exécutif de leur formation politique, "selon les canaux habituels". Notons à toutes fins utiles que les militants concernés par cette grande mobilisation souhaitée sont entre autres, les membres du secrétariat exécutif, du Comité permanent du Bureau politique ; ceux du Conseil consultatif des sages, du Conseil national et du Comité central. Sans oublier les parlementaires, les élus locaux, l'UFPDG, l'UJPDG, les militants de base, etc.

...Le VPR dans la même lancée

M.A.M
Libreville/Gabon

C'EST en sa qualité de vice-président de la République que Pierre-Claver Maganga Moussavou a lui aussi invité la population gabonaise à se mobiliser pour accueillir le chef de l'Etat à son retour au pays. "Le président de la République, président de tous les Gabonais, notre président,

rentre définitivement chez lui, ce samedi 23 mars 2019 : rendons gloire à Dieu, et remerciements infinis de la part de tous les Gabonais à sa Majesté le roi Mohammed VI", a mentionné le vice-président de la République. A ce titre, il a invité, tout comme le Parti démocratique gabonais (PDG), les populations à aller nombreuses à l'aéroport Léon Mba, pour "cette occasion heureuse", afin de "lui réserver un accueil des plus cha-



leureux". Par ailleurs, face au match décisif que les "Panthères" livreront ce samedi au Burundi, Pierre-Claver Maganga Moussavou a exhorté l'équipe nationale de football à remporter cette victoire qui, pour "le président de la République, grand sportif aimant comme nous

Pierre-claver Maganga Moussavou souhaite une victoire des Panthères pour l'offrir au chef de l'Etat.

le savons tous le football ; lequel est préoccupé par la qualification des Panthères". Et d'indiquer : "Aussi, comme il l'aurait fait lui-même, je vais accompagner ce vendredi notre équipe nationale et être le premier de ses supporters à cette occasion". Non sans espérer que "la motivation de nos jeunes sera au rendez-vous pour que nous puissions offrir au chef de l'Etat, pour son retour, cette victoire attendue de tous les Gabonais".